

**JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ**

# Crítica a partidos por ser incapaces de dar tregua política

Aseveró que la vieja política, la “que llenó este país de luto”, no fue capaz de tocarse el corazón

**POR LAURA TORIBIO**

laura.toribio@gimm.com.mx

Desde Ciudad del Carmen, Campeche, en el último domingo de campaña, el aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, quien dedicó por segundo día consecutivo un minuto de silencio por las 9 personas que murieron en un mitin en Nuevo León, acusó a sus adversarios políticos de ser incapaces de dar tregua política incluso en estos momentos.

“La vieja política, los que llenaron este país de luto, de horror, los que convirtieron a un país seguro en un país lleno de fosas, lleno de muertes todos los días, como el expresidente Calderón, no repararon, no fueron capaces de tocarse el corazón, ya

no digamos hacer un día de luto, una hora, todavía estábamos ahí subiendo a gente a las ambulancias y los políticos del PRI y del PAN estaban deseando que yo no estuviera aquí con ustedes, que yo no hubiera podido escapar de la tragedia, porque para ellos todo es frotarse las manos, para ellos todo es dinero,

más poder, más negocio, para ellos los seres humanos son un instrumento para llegar a cargos”, acusó.

Aseguró que su campaña no ha sido fácil o de bajadita, pero que lo más difícil, sin duda, fue lo que vivió en San Pedro Garza García, en un día que debió haber sido de fiesta, pero terminó en tragedia.

El emecista destacó de nuevo el trabajo que realizaron paramédicos y paramédicas para salvar vidas. Y ante simpatizantes en Ciudad del Carmen, comentó que la oposición no está cerrando en un estado como

Campeche porque piensan que ahí hay muy poquitos votos por ser un estado pequeño, ya que no ven a la gente como personas sino como votos

Por ello refirió que desde hace mucho olvidaron a niños y niñas, que en su campaña sí se han convertido en protagonistas.

Los políticos del PRI y del PAN estaban deseando que yo no estuviera aquí con ustedes, que yo no hubiera podido escapar de la tragedia.”

**ÁLVAREZ MÁYNEZ**  
ABANDERADO DE MC

Foto: Cuartoscuro

El emecista durante su gira por Ciudad del Carmen, Campeche.

